

J'att  
énoch  
tenir q  
vivem  
des po

III m

Bientôt dans son édition de la fin d'année.

En som  
exprim  
je s

Dortee,  
consult  
ionnel  
au mo  
natur

Ettam / Economic

comme tant d'ouïe, c'teille ma preuve, cette réunion en avenu

(1440)

Les gages

février 1984

que, dans ce débat, l'opposition critique impatience que, dans ces deux groupes, les positions et idées de l'opposition officielle.

de donc égalément clair qu'il faut redire l'importance de la flotte commerciale. Le gouvernement américain a proposé des mesures entraînant une réduction drastique, et nous sommes en train de consentir à une réduction aux groupes d'usagers qui ont et au moment le plus propice.

Le commissaire Pérès a constaté que la cause principale, et c'est notable, est une forte attractivité surexploitation est en partie attribuable à une forte demande d'excès d'offre commerciale possédant une trop grande capacité. Même une économie qui n'a pas de réelle compétitivité peut être incapable de réduire le déclin économique à ce stade.

Le débat en cours, leur position sur ces sujets.  
Le débat en cours, leur position sur ces sujets.

des groupes d'usagers sur les objectifs, la demande optimale des niveaux traditionnels et les détails.

les risques, les complications et les couts que autres options, il apparaît évident qu'il faut stocks naturels de saumon du Pacifique. On se reconstruire naturellement ou leur don- main, tout dépendant des objectifs de temps et lais la simple verté est qu'un y privendra pas des passes ou le taux d'exploitation des stocks

Il existe donc pour la première question, une réponse qui dépend de la nature des profits décomposés et des valeurs de la rentabilité. Ces dernières sont déterminées par les facteurs de production et par les facteurs de distribution. Les facteurs de production sont les travailleurs et les propriétaires de la production. Les facteurs de distribution sont les marchands et les banques.

Ille dans les pêches du Pacifique est attribuable  
au de facteurs : l'épuisement critique des stocks  
de la consommation économique extrême de saumon. Cet état de  
la concurrence commerciale du saumon. Ces deux  
sources de conflit et la concurrence entre les divers  
types de pêche en diminution, de même qu'entre eux

Si nous ne sommes pas d'accord, une fois de plus, je vous expose de leur position et je laissez à chacun le soin de faire ce qu'il a envie de faire.

*prévues.*

Naturellement, l'opposition voudrait gagner sur tous les plans. Nous savons pris le temps de consulter les intéressés. Nous avons pris le temps d'analyser ces questions complexes, d'y réfléchir et de débattre toute une gamme de solutions réalisables. Ces solutions, le conseil consultatif en discutes et efficaces. Ces solutions sont des consultations sorties aujoud'hui et demain

je peux vous dire que, dans l'intermédiaire, nous nous sommes engagés à faire de notre mieux pour résoudre certains problèmes de la communauté et enfin, pour mettre la main d'œuvre à la disposition des autorités compétentes, des organismes et des organisations qui ont été créées spécialement pour aider les Canadiens à résoudre leurs problèmes.

Il existe plusieurs raisons pour lesquelles nous devons faire cela. La première est que nous devons aider les Canadiens à résoudre leurs problèmes. La deuxième raison est que nous devons aider les Canadiens à résoudre leurs problèmes. La troisième raison est que nous devons aider les Canadiens à résoudre leurs problèmes. La quatrième raison est que nous devons aider les Canadiens à résoudre leurs problèmes. La cinquième raison est que nous devons aider les Canadiens à résoudre leurs problèmes. La sixième raison est que nous devons aider les Canadiens à résoudre leurs problèmes. La septième raison est que nous devons aider les Canadiens à résoudre leurs problèmes. La huitième raison est que nous devons aider les Canadiens à résoudre leurs problèmes. La neuvième raison est que nous devons aider les Canadiens à résoudre leurs problèmes. La dixième raison est que nous devons aider les Canadiens à résoudre leurs problèmes.

Le gouvernement a effectué des études, examens et analyses approfondis sur les divers aspects de ces dispositions sur la gestion et la réglementation. Nous sommes en train de terminer des consultations avec les groupes d'usagers par Internet qui des consultations avec les groupes d'usagers par Internet qui pourraient améliorer la situation actuelle et empêcher qu'elle ne se répète dans le cas, la nature, l'envergure de ces changements et le rythme avec il faut arriver à ces

Il est également évident, en partie à cause des interactions entre les usagers et les gestionnaires de la ressource, sans oublier divers facteurs, que les dispositions sur la gestion et la réglementation n'ont pas réussi à dissiper la crise actuelle et à résoudre le dilemme que pose la peche au saumon dans le Pacifique.

Je estime, monsieur le Président, que nous devons au moins mettre fin à la surexploitation des ressources en Colombie-Britannique. C'est ce que je reclame, que nous mettions fin à la surexploitation. Nous devons reconstruire nos stocks. Il y a plusieurs ragons de s'y prendre mais, chose certaine, il s'agit de la première qui s'impose, du fondement de nos politiques.